
A  LOS  MEDIOS  INFORMÁTICOS
HAY QUE DARLE PRIORIDAD
El cuidado y mantenimiento de los medios informáticos es una prioridad para la
Empresa de Correos Matanzas.

La Dirección de Comunicaciones de la Empresa de Correos matancera realiza por
estos días labores de mantenimiento a los medios informáticos en las unidades de
correos en los distintos municipios de la provincia,  con el  fin de mejorar su
funcionamiento y alargar la vida útil de los equipos.

 

EMPRESA  DE  CORREOS
CIENFUEGOS  INFORMA  A  SUS
CLIENTES
La Empresa de correos Cienfuegos informó a la población del territorio a través
de los medios de comunicación provinciales, que el pago a los jubilados comenzó

https://www.correos.cu/2024/08/26/a-los-medios-informaticos-hay-que-darle-prioridad/
https://www.correos.cu/2024/08/26/a-los-medios-informaticos-hay-que-darle-prioridad/
https://www.correos.cu/wp-content/uploads/2024/08/WhatsApp-Image-2024-08-23-at-18.39.53.jpeg
https://www.correos.cu/wp-content/uploads/2024/08/WhatsApp-Image-2024-08-23-at-18.39.54.jpeg
https://www.correos.cu/2024/08/26/empresa-de-correos-cienfuegos-informa-a-sus-clientes-2/
https://www.correos.cu/2024/08/26/empresa-de-correos-cienfuegos-informa-a-sus-clientes-2/
https://www.correos.cu/2024/08/26/empresa-de-correos-cienfuegos-informa-a-sus-clientes-2/


desde el pasado 21 de agosto como establece el calendario para el presente mes,
pero con variaciones en los horarios del servicio en algunos municipios de la
provincia, debido a las afectaciones que existen en el sistema electro energético
nacional.

Jorge  Luis  Guerra  Pino,  director  de  Operaciones  Postales  en  la  Empresa  de
Correos  cienfueguera,  aseguró  a  la  prensa  provincial  que  se  garantizó  la
distribución del dinero con un día de antelación a los municipios de Cienfuegos,
Palmira, Cruces, Lajas y Cumanayagua; y se trabaja en la entrega del efectivo en
Abreus, Rodas y Aguada de Pasajeros.

Guerra Pino informó que los jubilados tienen también la opción del servicio a
domicilio, con una amplia gama de ventajas, por el costo de solo 4.00, y previa
contratación en la oficina de correos más cercana a sus residencias.

La Empresa de Correos Cienfuegos paga la seguridad social a poco más de treinta
y dos mil jubilados en un proceso previsto hasta el día 4 de septiembre, destacó el
funcionario.

 

CELEBRAN ANIVERSARIO 45 DEL
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PALACIO DE PIONEROS
Coincidiendo con el aniversario 98 del natalicio del Comandante en Jefe Fidel
Castro Ruz y día de su fundación, el pasado martes 13 de agosto se efectuó el
acto político cultural en ocasión de 45 años de fundado el Palacio Central de
Pioneros, Ernesto Che Guevara, en el Parque Lenin de La Habana.

Presidida por Naima Ariatne Trujillo Barreto, ministra de Educación, la actividad
fue  propicia  para  la  reapertura  del  Área  de  Comunicaciones  del  Palacio  de
Pioneros en su Sala Expositiva, la cual está dedicada a la educación y promoción
entre nuestros niños del proceso de transformación digital de la sociedad cubana.

La  intención  es  que  las  niñas,  niños  y  adolescentes  cubanos  adquieran
conocimientos  y  habilidades  sobre  Sistemas  Informáticos,  Robótica,
Ciberseguridad,  Inteligencia  Artificial,  Gobierno  y  Comercio  Electrónico,  y
Servicios Postales en transformación digital, entre otras muchas disciplinas de las
Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC), que se imparten en los
programas de estudio de los círculos de interés de esa institución.

También fueron reconocidos los círculos de interés de Etecsa, Correos de Cuba,
Joven Club y el Grupo Empresarial de Informática y Comunicaciones, con mucha
experiencia y buenos resultados en su gestión educativa con los niños.

El  reconocimiento  a  los  instructores  del  Palacio  de  Pioneros  del  Área  de
Comunicaciones y de Correos de Cuba fue también un momento especial de la
actividad.

El  compañero Ernesto Rodríguez Hernández,  viceministro de Comunicaciones
precisó  que  el  MINCOM  Cuba  mantendrá  el  seguimiento  y  monitoreo  al
funcionamiento del área de este Ministerio en el Palacio de Pioneros, y a los
círculos  de  interés  que  allí  se  desarrollan  para  que  alcancen  los  resultados
educativos que nuestras niñas, niños y adolescentes merecen.

La  actividad  contó  con  la  presencia  de  Pablo  Julio  Pla  Feria,  presidente  de
Correos  de  Cuba,  y  otros  directivos  y  trabajadores  del  sector  de  las
Comunicaciones.
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ENTREGAN NUEVAS BICICLETAS
A  CARTEROS  DE  LA  EMPRESA
HABANA CENTRO
El pasado 13 de agosto se efectuó el acto de entrega de nuevas bicicletas a los
carteros  de  la  Empresa  de  Correos  Habana  Centro,  ceremonia  que  estuvo
presidida  por  el  compañero  Ariel  Santana  Santiesteban,  vicepresidente  de
Correos de Cuba y otros directivos de este Grupo Empresarial, acompañados de la
directora  general  de  la  empresa,  Edelys  Hernández  Martínez,  como  digno
homenaje en al natalicio de nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

El propósito es el de alcanzar mayor eficiencia en las operaciones, en virtud de lo
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cual la Empresa de Habana Centro pretende mejorar las condiciones laborales de
sus  trabajadores,  para  que se  revierta  en una mayor  calidad a  los  servicios
postales a la población.
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BICICLETADA  POR  FIDEL  EN
CAMAGÜEY
En ocasión de conmemorarse el aniversario 98 del cumpleaños del Comandante
en Jefe Fidel Castro Ruz, el pasado 13 de agosto se desarrolló una bicicletada por
parte los cuadros y trabajadores de la Empresa de Correos Camagüey en las
históricas calles de la Ciudad de los Tinajones.

Otras actividades de homenaje y recordación del aniversario 98 del natalicio del
Líder Histórico de la Revolución Cubana tuvieron lugar durante la pasada semana
en todas las empresas de la OSDE Correos de Cuba.
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EMPRESA  DE  CORREOS  SANCTI
SPIRITUS  ANUNCIA  NUEVO
SERVICIO
La Empresa Correos de Cuba Sancti Spíritus anunció la apertura de un nuevo
servicio de transportación y entrega a domicilio de mercancías para personas
naturales y actores económicos públicos y privados.

La habilitación de los denominados triciclos para la carga y transportación de
mercancías forma parte de los servicios de Correos de Cuba en Sancti Spíritus,
que se ofrece en pesos cubanos CUP y a mitad del  precio que cobran otros
transportistas de esa provincia.

El servicio se alternará con la transportación postal, que es la prioridad de la
empresa.

Las personas interesadas podrán contratar el servicio en la propia Empresa de
Correos espirituana,  o directamente con los conductores de los triciclos,  que
poseen comprobantes con los precios establecidos para las rutas de la ciudad del
Río Yayabo.
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PERIÓDICO GRANMA RECONOCE
A CORREOS DE CUBA
Como cada año el diario Granma publicó el balance semestral que refleja el nivel
de respuesta de los organismos y entidades estatales a las quejas emitidas por la
población al órgano oficial del Partido.

En el  resumen del  primer semestre del  2024,  nuevamente fue reconocido el
Grupo Empresarial Correos de Cuba (GECC), por la entrega en tiempo y forma de
las respuestas a las quejas publicadas y tramitadas por ese órgano de prensa.

Muchas felicidades a los directivos y equipos de Atención a la Población de la
OSDE y las empresas del GECC por la importante labor que realizan.
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COMISIÓN DE LA OSDE CORREOS
DE  CUBA  VISITA  LA  EMPRESA
HABANA OESTE
Una Comisión de la OSDE Correos de Cuba participó la pasada semana en el
Consejo de Dirección de la Empresa Habana Oeste, reunión a la que asistieron el
vicepresidente  del  Grupo  Empresarial,  Ariel  Santana  Santiesteban,  otros
directivos del  GECC, y  el  director  de la  Empresa de Aseguramiento General
(EAG), Lázaro Manzano Zamora.

En el Consejo se evaluó el cumplimiento de acuerdos de reuniones anteriores; se
chequeó la marcha del proceso de entrega de bicicletas a los carteros; los nuevos
negocios  con  otros  actores  económicos;  y  la  estrategia  de  la  Empresa  para
solucionar las deudas que tiene con la EAG.

La visita de trabajo de la OSDE a la Empresa Habana Oeste incluyó un recorrido
por las unidades de Puentes Grandes y de 51 y 114, evaluándose allí el estado del
mantenimiento a las instalaciones, las condiciones de trabajo del personal,  el
cumplimiento de los planes económicos, y el comportamiento de la calidad de los
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servicios a la población.

 

 

REALIZAN  DIRECTIVOS  DE  LA
OSDE CORREOS DE CUBA VISITA
DE TRABAJO A LA EMPRESA DE
PINAR DEL RÍO
Una Comisión de la OSDE Correos de Cuba, encabezada por el vicepresidente del
Grupo Empresarial, Ariel Santana Santiesteban, e integrada por otros directivos
del Grupo, y el director general de la Empresa de Aseguramiento General (EAG),
Lázaro Manzano Zamora, realizaron la pasada semana una visita de trabajo a la
Empresa de Correos Pinar del Río.

Durante  la  visita  los  directivos  de  la  OSDE  participaron  en  el  Comité  de
Prevención de esa empresa,  en el  que evaluaron el  chequeo de acuerdos de
reuniones  anteriores  y  los  hechos  extraordinarios  registrados;  revisaron  la
actualización y cumplimiento del plan de prevención, a partir de los resultados de
la aplicación de la auditoría estratégica; escucharon la rendición de cuentas de la
directora de Capital Humano; y analizaron el comportamiento de las quejas y
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peticiones registradas hasta el cierre del mes de julio.

La visita incluyó un recorrido por el almacén de la empresa, dónde se evaluó la
marcha  de  la  preparación  y  acondicionamiento  de  esa  instalación  para  su
certificación por el MINCIN antes que concluya el mes de agosto.

Los  directivos  de  la  OSDE también  intercambiaron  con  la  dirección  de  la  
MIPYME que tiene negocios con la Empresa de Correos pinareña, con el objetivo
de revisar el cumplimiento de los contratos acordados.
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DIRECTIVOS  DE  CORREOS  DE
CUBA SOSTIENEN INTERCAMBIO
CON EL CONSEJO DE DIRECCIÓN
DE LA FISCALÍA
El  presidente  de  Correos  de  Cuba,  Pablo  Julio  Pla  Feria,  y  el  director  de
Mercadotecnia y Negocios de nuestro Grupo Empresarial, Líber Labrada Suárez,
sostuvieron  un  encuentro  y  ofrecieron  el  pasado  miércoles  una  detallada
información  al  Consejo  de  Dirección  Ampliado  de  la  Fiscalía  General  de  la
República (FGR), sobre el funcionamiento y el alcance e impacto social de los
servicios que actualmente ofrece la organización postal cubana.

El   encuentro   permitió  a  las  principales  autoridades  de  la  FGR tener  una
percepción más exacta de las problemáticas que, en las complejas condiciones 
actuales vive el país, enfrenta la organización postal cubana para asegurar la
gestión  empresarial  y  los  servicios  propios  y  de  terceros  que  brinda  a  la
población,  así como las proyecciones estratégicas que ha asumido para lograr la
automatización de las operaciones, diversificar la gestión comercial, e impulsar la
transformación digital de los sistemas y procesos.
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